
  

14 | Deportes EL LLANQUIHUE| Miércoles 18 de diciembre de 2024 

  

  

Atlético Mineiro despidió a Eduardo 
Vargas tras haber ganado 7 títulos 

e Las redes sociales del Atlético Mineiro despidieron 

ayer a Eduardo Vargas del club. El artillero nacional de- 

ja el Galo después de firmar en 2020 debido a que no 
se le renovará su contrato. En su paso porel club ganó 
cuatro torneos Mineiro, un Brasileirao, una Copa de Bra- 

sil y una Supercopa, más 33 goles en 167 partidos. (3 ANOTÓ 33 GOLES EN 167 PARTIDOS EN EL CLUB. 

  

  

Supercopa: definido que se jugará a 
partido único y Temuco corre con ventaja 

La jefa del Departamento Estadio Seguro, Pamela Venegas, se 
refirió ala Supercopa 2025 que jugarán Colo Colo y Universidad 
de Chile afines de enero. Según Venegas, se reunió con la ANFP, 
decidieron que la definiciónseaa partido único y que Temuco co- 
rrecon ventaja paraser el lugar dondese realice el esperado com 
promiso, que debe ser con las dos hinchadas. £ FECHA TENTATIVA, 26 DE ENERO. 
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a puertomontina Danie- 
L la Ojeda, de 19 años, ce- 

rrará un 2024 redondo. 
En el último nacional de 
taekwondo, realizado en el Es- 
tadioNacional, ratificó subuen 
presente y se coronó como la 
mejor de Chile en su categoría 
(+73). 

Esosí, la entrega desu me- 
dallatuvo de dulce y agraz, por 
dos cosas: el 2025 no podrá 
competir, puesto que ya pro- 
gramó una cirugía para tratar 
un desgarro del menisco exter- 
no dela rodilla izquierda. Esto 
la tendrá al menos nueve me- 
sesfuera deltatami y cualquier 
actividad. 

De hecho, su plan inicial 
era iniciar entrar ala universi- 
dad a estudiar kinesiología, sin 
embargo, esa aspiración ten- 
drá que esperar en pos de me- 
jorarsu condición física. 

Y en segundo término, pa- 
ralaanécdota, en el último tor- 
neodel año se colgó lamedalla 
sin transpirar. Las otras clasifi- 
cadas no llegaron a competir, 
yasea por lesión o no cumplie- 
ron con los requisitos mínimos 
que Ojeda sí completó con 
éxito. 

    

—¿Cómo concretó suclasificación 
alúltimo nacional delaño, que de- 
cantó enel primer lugar en+73? 
—Tuve que viajar harto, juntar 
plata. Eltema económico es al- 
go fuerte. Fueron cinco fechas 
deliga, las cuales, para poder 
clasificar a esta final, se tienen 
que ir por lo menos a tres. 
Y hay que sacar podios sío sí, 
porque si no, no tienes punta- 
je. Y sin ese puntaje no 
clasificas. 

  

—Qué características tiene laes- 
pecialidad de +73, en taekwondo. 

-En las damas es la más pesa- 
da. En mi categoría no se ve 
mucho lo que es habilidad ni 
velocidad, pero lo que sí se ve 
esel tema dela fuerza. Cuando 
uno compite, el tema de la 
fuerza en las piernas, en los 
brazos, en todoo quetútienes 
para marcar puntos, te pide 
exactitud de fuerza, porque si 
no, no marcas el punto. Otra 
cosa importante es que los 
puntos se realizan a través de 

(E) ENTREVISTA. DANIELA OJEDA, taekwondista puertomontina que terminó el año como la mejor de Chile en +73: 

“He competido todo 2024 con 
el menisco externo desgarrado” 
“En mi categoría no 
se ve mucho lo que es 
habilidad ni veloci- 
dad, pero lo que sí se 
veeseltema de la 
fuerza. Cuando uno 
compite, el tema de 
la fuerza en las pier- 
nas, en los brazos, en 
todo lo que tú tienes 

marcar puntos, 
tepide exactitud de 
fuerza, porque sino, 
no marcas el punto” 

“Quiero estudiar ki- 
nesiología. Siempre 
me ha parecido inte- 
resante todo lo que 
sea del área de salud. 
Antes de conocer el 
deporte, igual quería 
estudiar medicina, 
sin embargo, por el 
deporte mis últimos 
dosaños escolares no 

un sistema electrónico, tienes 
que tener un cierto rango de 
fuerza al pegarla patada. Sino 
se marca la fuerza mínima, no 
hay punto. Es clavelabrusque- 
dad, más allá de la habilidad o 
la velocidad. 

—¿Cómoseprodujolalesiónensu 
rodilla? 

—Fue enentrenamiento, elaño 
pasado. Hice una patada con 
salto, caí mal, yla pierna seme 
hizo una hiperextensión. Co- 
mono sabía lo que me estaba 
pasando, traté de moverla al 
rango que podía, pero me do- 
lía demasiado enderezar y do- 
blar. Sin embargo, seguí com- 

ceDIDA 

DANIELA OJEDA ENTRENA EN LA ACADEMIA DRAGÓN BLANCO, A CARGO DEL PROFESOR ERWIN GONZÁLEZ. 

pitiendo todo 2024. Mikinesió- 
logo me recomendó unareso- 
nancia y ahí supe que tenía el 
menisco externo desgarrado. 
Tambiénapareció un desgarro 
complejo en el cuádriceps, y 
un quiste popliteo, atrás de la 
rodilla. 

—Es decir, ¿su mejor año lo hizo 
conunarodillaa medias? 

=Sí, he competido todo 2024 
conel menisco externo desga- 
rrado, teniendo cuidados, ven- 
dajes y tratamientos, con cre- 
mas y medicamentos. Todos 
los traumatólogos que he visto 
me han dicho que sío sí debo 
operarme. 

—Además, del deporte, ¿piensas 
seguir estudioso incursionar enel 

  

trabajo? 

Quiero estudiar kinesiología. 
Siempre me ha parecido inte- 
resante todo lo quesea del área 
desalud. Antes de conocer el 
deporte, igual quería estudiar 
medicina, sin embargo, por el 
deporte mis últimos dos años 
escolares no fueron tan positi- 
vos, porque le tomé más aten- 
ción a competir que a los estu- 

dios. Tampoco meibatan mal, 
pero sí tenía como prioridad 
más el deporte que los estu- 
dios. Lo importante es que ki- 
nesiologíaes unarama delasa- 
lud para ayudara personas. 

—¿Cómofueel ser reconocida co- 
mola mejor de Chile sintener que 

pelear en el último torneo? 
—Por clasificación, pudeclasifi- 
car directo. Llegué al oro sin 
necesidad de combate, porque 
las personas que me seguían 
no cumplieron con los requisi- 
tos de las fechas. Sí había una 
niña que meseguía el paso, pe- 
ro se lesionó a mitad de año, 
entonces no pudo seguir part- 
cipando. Ella tuvo la misma le- 
sión que yo, pero en los dos 
meniscos, interno y externo. 
Entonces, fue razonable, se 
operó, y no pudo seguir parti- 
cipando esteaño. 

En ese sentido, sí tuve la 
oportunidad de llegaral oro un 
pocomásrápido, por así decir- 
lo, pero también detrás de ese 
oro viene el sacrificio de la le- 
sión. Porun lado, fue fome, co- 
mollegar y recibir que te denel 
oro, porque obviamente uno 
siempre espera la acción, el 
combate, entraraltatami, sen- 

tirla emoción de ganar. 

—¿Quién o quiénes hansido clave 
parael logro queobtuvo? 
—Agradezco a Dios porla salud 
y fuerza paraseguir compitien- 
do, a pesar de las lesiones. Mi 
familia, especialmente mis pa- 
res, ha sido un apoyo econó- 
micoesencial. Han organizado 
rifas y ventas para ayudarmea 
competir. Esteaño, me apoya- 
ron dejando mis estudios para 
enfocarme en el deporte. 

Mi entrenador también ha 
sido fundamental, apoyándo- 
me en aspectos sicológicos y 
económicos, y adaptando los 
entrenamientos a mis necesi- 
dades. es 
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